



朝日の風

令和5年1月16日
朝日小学校 No. 17

年始にあたって

新年明けましておめでとうございます。1月10日（火）に始業式を行い3学期のスタートをきりました。冬休み中は大きな事件事故もなく、当日、子どもたちは元気に登校することができました。

しかし、毎日のメールでお知らせしているとおり、新型コロナウイルス感染症の流行は継続しています。また、3学期になってインフルエンザの感染者も出始めました。3学期も気を引き締めて、安心安全な学校づくりに、職員一同努めていきます。

そして、3月20日（月）の卒業式で6年生の皆さんが清々しく卒業できるよう、全校で取り組んでいきたいと思ひます。



歩道橋改修工事の終了

昨年から行われている朝日小学校前歩道橋の改修工事が終了し、2月1日（水）から利用できるようになる予定ですので、通学路を工事前の経路に戻したいと思ひます。

そこで、1月30日（月）に臨時通学班会を行い、集合時刻や集合場所について再確認して決定します。

年度内に何度も変更があり申し訳ありませんが、お子さんを通じて再度の確認をお願いします。

書き初め会

1月11日（水）に書き初め会を行い、2学期末から練習を始め、冬休みにも家庭で練習を積み重ねてきた集大成の作品を完成させました。

1・2年生は硬筆で文章を書きました。ひらがなや漢字が混ざっていて難しかったですが、一文ずつついでに書いて書くことができました。3年生は「げんき」4年生は「花さく里」5年生は「四季の風」6年生は「三河の城」の文字を毛筆で書きました。用紙の中に文字をバランスよく配置するのに苦労する様子が見られました。

全員の作品を展示する「書き初め展」を1月18日（水）～20（金）に実施します。各学年の渡り廊下付近に掲示しますので、児童が学校にいる時間帯にご自由にご鑑賞ください。感染防止のため、昇降口を使わず、渡り廊下から直接お入りいただけますよう、ご協力をお願いします。

